

Es gibt viele lustige Spiele, die Kinder in Bewegung bringen. Egal ob Einzelspieler Modus oder Mehrspieler-Modus, beide Varianten verlangen von dem Spielern körperlich und sozial aktiv zu sein.

Der Interaktive Boden reagiert auf jede Bewegung, was die Spiele unvorhersehbar und spannend macht. Die Kinder sind in Bewegung, haben Spaß und bekommen nicht genug davon. Sie absolvieren Ihre empfohlene 60 Minuten Übung, ohne zu merken, dass sie „trainieren“. Der Play-Floor fördert die körperlichen Aktivitäten, Vertrauen, Zusammenarbeit und verbessert zusätzlich die Fertigkeiten der Teilnehmer.

System Highlights:

- Audio-Aufforderungen und Spielanleitungen erleichtern die Spiele
- Visuell beeindruckend und ansprechend mit lebendigen LED-Farben.
- Durch wettbewerbsfähige Spiele werden die körperliche Aktivität in Verbindung mit sozialen Kontakten gefördert
- Aktive Lernspiele, die Schüler zum Denken und Lernen beim Spielen anregen.
- Verwendung einer Vielzahl von Zubehör, wie Basketbälle, Springseile usw. möglich, um das System zu verbessern.
- Speicherung der Benutzerdaten auf dem System, wie Spielzeit, Punktzahlen usw.
- Verbessert die Fitness Fähigkeiten.
- Der Play-Floor ist für 1 – 8 Spieler ausgelegt, abhängig vom gewählten Programm

